

En béisbol, hoy se escogerán los refuerzos para fase de play-off



La Habana, 28 dic (ACN) Los directores de las escuadras de Matanzas, Las Tunas, Industriales y el monarca exponente Granma, escogerán hoy sus tres refuerzos para disputar la fase de play-off de la LVII Serie Nacional de Béisbol, en reunión prevista en el Salón de Actos de la Ciudad Deportiva.

Según está estipulado, Cocodrilos yumurinos, Leñadores tuneros, Leones capitalinos y Alazanes granmenses, por ese orden, escogerán en la primera vuelta, en tanto la segunda será de manera invertida, por lo que la tropa del avezado mánager Carlos Martí acceder a un doble blindaje consecutivo. Para la tercera y última vuelta se llevará a cabo un sorteo, del cual emergerá el orden de los equipos. Los refuerzos podrán seleccionarse de los equipos Artemisa y Pinar del Río, los dos eliminados de la hexagonal que inició la segunda ronda.

Además, según ha trascendido, la Dirección Nacional de Béisbol posee una lista con jugadores de interés, que no intervinieron en la segunda fase y podrían ser escogidos por Víctor Figueroa, Pablo Civil, Víctor Mesa y Carlos Martí, directores de Matanzas, Las Tunas, Industriales y Granma, respectivamente. La postemporada beisbolera cubana se iniciará el venidero 4 de enero con los pareos Matanzas-Granma y Las Tunas-Pinar del Río, en terreno de los primeros.



Radio Habana Cuba